

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования «Олекшицкий ясли-сад»
отдела образования Берестовицкого райисполкома Гродненской области
ищет спонсоров**



1	Наименование проекта: «Территория активности и безопасности»
2	Срок реализации проекта: 2 года
3	Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Олекшицкий ясли – сад»
4	Цели проекта: - создание современной безопасной здоровьесберегающей спортивной и игровой среды в учреждении дошкольного образования для организации двигательной активности воспитанников; - усовершенствование и модернизация территории дошкольного учреждения для обеспечения качественной организации образовательного процесса с детьми от 2 до 7 лет (в том числе с особенностями психофизического развития и не посещающими учреждение дошкольного образования) во время проведения занятий по физической культуре, прогулок, организации новых форм дошкольного образования.
5	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - пополнить учреждение дошкольного образования современным спортивным и игровым оборудованием в соответствии с современными требованиями безопасности; - провести благоустройство спортивной и игровых площадок дошкольного учреждения; - повысить качество образовательного процесса с детьми от 2 до 7 лет во время проведения занятий по физической культуре и прогулок, организации новой формы дошкольного образования – «прогулочной группы»;

	- использовать современные технологии в работе с детьми дошкольного возраста по формированию и укреплению здоровья, повышению двигательной активности дошкольников; - организовать проведение совместных досугов детей дошкольного возраста и родителей (законных представителей) в целях популяризации здорового образа жизни.
6	Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет.
7	Актуальность проекта: Дошкольный возраст считается важным для физического, психического и умственного развития ребёнка. В этот период закладываются основы его здоровья. Так как дошкольное учреждение является первой ступенью общественного воспитания, то именно на нас возлагаются как воспитательные, так и оздоровительные задачи. Качественная организация образовательного процесса с воспитанниками при проведении занятий физической культурой и прогулки возможна только при наличии богатой развивающей среды, отвечающей современным требованиям безопасности, возрастным особенностям и индивидуальным потребностям воспитанников. Игровое и спортивное оборудование, установленное при открытии учреждения в 1990 году, в связи с его травмоопасностью было демонтировано, поэтому спортивная и игровые площадки нуждаются в современном оборудовании. Размещение игровых площадок требует перепланировки. Территория учреждения требует дальнейшего усовершенствования и благоустройства, чтобы в полной мере способствовать всестороннему развитию личности воспитанников. Необходимо больше внимания уделить эстетике и индивидуальности в оформлении групповых веранд. Поэтому перед родителями и сотрудниками дошкольного учреждения остро стоит вопрос о создании современной спортивно-игровой детской площадки, где каждый ребёнок получит возможность заниматься физкультурой, играть и развиваться, педагоги смогут обеспечить разностороннее развитие дошкольников и эффективную реализацию основной общеобразовательной программы дошкольного образования по физическому, социально-личностному, познавательно-речевому, художественно – эстетическому направлениям в соответствии с Программой.
8	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - приобретение и установка спортивного и игрового оборудования; - оснащение физкультурного зала детскими тренажерами, игровых площадок - игровыми детскими комплексами; - приобретение выносного игрового оборудования (в соответствии с возрастными особенностями и индивидуальными возможностями детей); - установка искусственного покрытия в спортивном городке;

	- устройство беговой дорожки; - выравнивание спортивного и игровых участков; - высадка кустарников на границах игровых участков, реконструкция травяного покрытия на игровом и спортивном участках, переустановка песочниц; - ремонт игровых веранд.
9	Эффективность проекта: - в полной мере будут обеспечены условия для всестороннего развития личности ребенка в возрасте от 2 до 7 лет на территории учреждения; - улучшатся показатели физического развития и эмоционального благополучия детей; - будет обеспечена благоприятная динамика здоровья дошкольников (снижение уровня заболеваемости в течение года, изменение группы здоровья в благоприятную сторону); - будут обеспечены безопасные условия пребывания воспитанников на территории учреждения и в спортивном зале; - в группах будет создана комфортная пространственная среда, центры двигательной активности во всех возрастных группах, а также спортивный зал будут оснащены современным спортивным оборудованием; - появится возможность качественно организовать работу новой формы дошкольного образования – «прогулочной группы» – на платной основе; - увеличится процент соответствия игрового и надворного оборудования учреждения Перечням, утвержденным Постановлениями Министерства образования Республики Беларусь 14 июля 2014 г. № 105 и 24 сентября 2007 г. № 50; - повысится уровень удовлетворенности родительской общественности качеством образовательного процесса с воспитанниками в яслях-саду, имидж учреждения.

10	Общий объем финансирования (в долларах США): 25000 \$	
	Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
	Средства донора	22 500 \$
	Софинансирование	2 500 \$
11	Место реализации проекта: Гродненская область, Берестовицкий район, агрогородок Олекшицы	
12	Контактное лицо: Буткевич Елена Григорьевна, заведующий ГУО «Олекшицкий ясли-сад», 80151173863, elenabtv@mail.ru	



**Humanitarian project
of the state educational institution
"Olekshitsy kindergarten"
of the department of education of Berestovitsa district executive
committee of the Grodno region
is looking for sponsors**



1	Project Name: "Territory of Activity and Security"
2	Duration of the project: 2 years
3	Project location: Republic of Belarus, Grodno region, agro-town Olekshitsy
4	Project Aims: - creation of a modern, safe, healthy sports and gaming environment in the institution of preschool education for the organization of motor activity of pupils; - improvement and modernization of the territory of the preschool institution to ensure the high-quality organization of the educational process with children from 2 to 7 years old (including those with psychophysical development and those who do not attend preschool) during physical education classes, walks, and the organization of new forms of preschool education.
5	Tasks planned for implementation within the framework of the project: - replenish the institution of preschool education with modern sports and playground equipment in accordance with modern safety requirements; - to carry out the improvement of the sports and playgrounds of the preschool institution;

	- to improve the quality of the educational process with children from 2 to 7 years of age during physical education classes and walking, organizing a new form of preschool education - the "walking group"; - use modern technologies in working with preschool children to form and strengthen health, increase motor activity of preschoolers; - organize joint leisure activities for preschool children and their parents (legal representatives) in order to promote a healthy lifestyle.
6	Target group: 2-7 years old children
7	Project relevance: Preschool age is considered to be important for the physical and mental development of the child. During this period the basics of his health are laid. Since the pre-school institution is the first stage of public education, it is precisely on us that both educational and wellness tasks are assigned. High-quality organization of the educational process with pupils during physical education classes and walking is possible only if there is a rich developmental environment that meets modern safety requirements, age characteristics and individual needs of pupils. Gaming and sports equipment, installed at the opening of the institution in 1990, was dismantled due to its injury risk, therefore sports and playgrounds need modern equipment. The playgrounds require redevelopment. The territory of the kindergarten requires further improvement in order to fully contribute to the comprehensive development of the personality of pupils. More attention needs to be paid to aesthetics and individuality in the design of group verandas. Therefore, parents and employees of the preschool institution are faced with the urgent question of creating a modern sports and playground for children, where each child will have the opportunity to exercise, play and develop, teachers will be able to ensure the diverse development of preschool children in accordance with the educational Program.
8	Project activities: - getting and installation of sports and gaming equipment; - equipping the gym and the playgrounds with children's exercise machine and children's play complexes; - getting of remote gaming equipment; - installation of artificial turf in a sports town; - setting of a running track; - aligning of sports and playgrounds; - planting bushes at the borders of playgrounds, reconstruction of grass cover on play and sports grounds, installing sandboxes.

	- repair of game verandas.
9	Expected social effect of the project: - conditions for the full development of the personality of a child aged 2 to 7 years in the institution will be fully provided; - indicators of physical development and emotional well-being of children will be improved; - favorable dynamics of the physical health indicators of preschool children will be ensured; - safe conditions for the stay of pupils in the kindergarten and in the gym will be provided; - comfortable spatial environment will be created in groups, centers of physical activity in all age groups, as well as a gym will be equipped with modern sports equipment; - there will be an opportunity to qualitatively organize the work of a new form of preschool education - the "walking group" - on a paid basis; - the percentage of compliance of the gaming and outdoor equipment of the institution will increase; - the level of satisfaction of the parents with the quality of the educational process with pupils in the kindergarten and the image of the institution will increase.

10	Total funding (in US dollars): 25000 \$	
Donor funds(in USD)		22500 \$
Co-financing(in USD)		2500 \$
11	Location of the project: Grodno region, Berestovitsky district, agro-town Olekshitsy	
12	Contact person: Butkevich Elena, Head of the State Institution of Education "Olekshitsy kindergarten", 80151173863, elenabtv@mail.ru	





Ready for cooperation!
Thank you in advance for your help!